

## NOSTALGIA Y ALEGRÍA

Parece paradójico que estas dos sensaciones anímicas puedan simultanearse en una misma persona. Y, sin embargo, yo las siento así, al mismo tiempo, ante las próximas Fiestas de La Sementera 1974.

Ya está presto el surco. Ya la pródiga mano del sembrador empieza a derramar sobre él lo que habrá de convertirse en entretenimiento y alegría de estos días feriales. Entonces yo siento la nostalgia de los años que me tocó el papel de sembrador. En estos días prefestivos mi vida se llenaba de inquietud y de belleza. Inquietud por las cosas a medio acabar, inquietud por los fallos, inquietud por los posibles fracasos.

Belleza porque me rodeaban los jóvenes, los poetas, los músicos. La juventud que es siempre bella física y espiritualmente. La poesía que es el lenguaje hecho belleza estilística. La música que es el más bello acento...

... que el mundo arrobado lanza  
cuando a dar forma no alcanza  
a su mayor pensamiento

... que decía el poeta.

Y todo giraba alrededor de mí, transformando mi vida en una actividad para cuyo desarrollo no comprendía de dónde sacaba fuerzas.

Al final la belleza de los jóvenes, los versos de los poetas, los acordes de los músicos triunfaban por sus propios merecimientos y me quedaba la satisfacción de haberlos convocado.

Mas, este año, terminado ya mi edilicio período, estoy alejado de aquellos ajetreos y hace presa en mí la nostalgia de años pasados, porque codearse con los jóvenes, los poetas y los músicos es volver un poco a la edad florida de las ilusiones y de la bohemia. Es como someterse a un tratamiento de la doctora Aslan para poder comprender las ilusiones y la problemática de la juventud.

Pero al mismo tiempo estoy alegre porque sé que la antorcha por mi levantada para revitalizar la Feria de septiembre, sigue en alto con su llama viva. El relevo es bueno y estamos seguros que nuestras marcas serán superadas, que los actuales y venideros promotores irán perfeccionando esta minúscula obra mía y me quedará la alegría de haber sido la célula germinativa de esta nueva Feria, que en su día bautizamos con el nombre de Ferias y Fiestas de la Sementera y que deseo paséis lo más alegre y divertido posible.

Enrique Peña